

XPOS

Jumat Berkah, Polres Sekadau dan Mahasiswa ITKK Bantu Pasien Kanker dan Korban Kebakaran

Cucu - SEKADAU.XPOS.CO.ID

Apr 26, 2024 - 20:39



SEKADAU - Melalui program Jumat Berkah, Satlantas Polres Sekadau bersama dengan Mahasiswa Institut Teknologi Keling Kumang (ITKK) Sekadau menggelar kegiatan sosial untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Jumat (26/4/2024) sore ini, merupakan wujud kepedulian dan solidaritas dari Satlantas Polres Sekadau dan Mahasiswa ITKK Sekadau terhadap sesama.

Kegiatan sosial diawali dengan membesuk dan memberikan bantuan uang kepada Nuraini Zahra, pasien penderita kanker Rahim yang dirawat di RSUD Sekadau. Bantuan tersebut hasil dari kegiatan sosial penggalangan dana oleh mahasiswa ITKK yang juga dibantu Satlantas Polres Sekadau.

Tidak hanya bantuan finansial, dua personel Satlantas Polres Sekadau juga menunjukkan dedikasi dan kepeduliannya dengan mendonorkan darahnya kepada Nuraini Zahra.

Selanjutnya, kegiatan sosial dilanjutkan dengan memberikan bantuan paket sembako dan santunan uang kepada keluarga korban kebakaran rumah di Desa Gonis Tekam. Paket sembako yang berisi barang kebutuhan rumah seperti beras, telur, dan mie instan, diharapkan dapat membantu meringankan beban keluarga korban.

Selain bantuan materi, personel Satlantas dan mahasiswa ITKK juga memberikan dukungan moril kepada keluarga korban kebakaran rumah. Mereka memberikan semangat dan motivasi agar keluarga korban dapat segera bangkit dari musibah yang menimpa.

Upaya Satlantas Polres Sekadau dan Mahasiswa ITKK Sekadau dalam kegiatan Jumat Berkah ini mendapat apresiasi dan rasa terimakasih dari berbagai pihak. Nuraini Zahra dan pihak keluarga mengungkapkan rasa haru dan terima kasih atas bantuan yang diberikan.

Begitu pula dengan keluarga korban kebakaran, Tokoh Pemuda, Ketua RT, dan masyarakat sekitar di Desa Gonis Tekam. Mereka menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas kepedulian dan bantuan yang diberikan.

Kapolres Sekadau AKBP I Nyoman Sudama, melalui KBO Satlantas IPDA Alexander Aldo, menjelaskan bahwa Program Jumat Berkah ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polres Sekadau terhadap masyarakat yang membutuhkan.

"Kami bersyukur dapat bekerjasama dengan Mahasiswa ITKK Sekadau dalam kegiatan ini. Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat dan meringankan beban masyarakat," ujar IPDA Aldo memimpin kegiatan.

Sementara itu, Wakil Ketua BEM ITKK Sekadau, Veronika Idol, menyampaikan kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dari para mahasiswa untuk membantu masyarakat.

"Kami dari BEM ITKK Sekadau merasa senang dapat berpartisipasi dalam kegiatan Jumat Berkah ini. Kami berharap kerjasama ini dapat terus terjalin dan semakin banyak masyarakat yang dapat dibantu," tukasnya.